



Pretexto

La palabra corrupción es la más mencionada por el Gobierno de AMLO.

Con el pretexto de combatir la corrupción se canceló el aeropuerto de Texcoco, la distribución de medicamentos que existían y que sí funcionaba, y un largo etcétera.

Ahora que tratan de restarle independencia al Poder Judicial aparece repetidamente la palabra corrupción, pero la constante en todos estos casos es y ha sido, la falta de pruebas, y sobre todo la falta de denuncias formales.

Por el contrario, en casos como el de Segalmex se premia al entonces titular de la dependencia, a pesar de que el mismo Presidente reconoció que hubo una verdadera corrupción y fraude.

Ojalá que en esa oficialía de partes que solamente sirve para cumplir los deseos del Presidente, mejor conocida como Cámara de Diputados, hubiera voces críticas dentro del mismo partido de Morena, que ponderaran lo que es mejor para el País.

MIGUEL ÁNGEL BECERRA / Tlalnepantla, Edomex